

## LA UNIVERSIDAD DE COLUMBIA Y CUIMC ANUNCIAN PLAN MULTIFACÉTICO PARA ABORDAR LOS ABUSOS PASADOS DE ROBERT HADDEN Y APOYAR A LAS SOBREVIVIENTES

*Notifica a las pacientes de la condena de Hadden y sus derechos, anuncia un investigador externo y crea un fondo de compensación para sobrevivientes de \$100 millones*

*Pide disculpas a las sobrevivientes, crea un nuevo Centro para la Ciencia de la Seguridad del Paciente y redobla el compromiso con las mejores prácticas de calidad y seguridad del paciente*

La Universidad de Columbia y el Centro Médico Irving de la Universidad de Columbia (CUIMC) anunciaron un plan multifacético para abordar el abuso, el daño y el trauma infligidos por el ex ginecólogo Robert Hadden y para apoyar a IOs sobrevivientes. La nueva presidenta de la Universidad de Columbia, Minouche Shafik, y la directora ejecutiva del CUIMC, la Dra. Katrina Armstrong, anunciaron que este plan integral:

- Se compromete a una investigación externa para examinar a fondo las circunstancias y los fallos que permitieron que el abuso de Hadden continuara;
- Notifica a casi 6500 ex pacientes de los delitos por los que Hadden ha sido condenado y sentenciado;
- Ofrece a las sobrevivientes la oportunidad de participar en un nuevo fondo de compensación para sobrevivientes de \$100 millones;
- Lanza un centro para la seguridad del paciente e inicia el compromiso con expertos externos para revisar los programas, políticas y procedimientos actuales de calidad y seguridad del paciente del CUIMC.

"Le debemos a las valientes sobrevivientes y a toda la comunidad de Columbia enfrentar plenamente los abusos de Hadden", dijo **Minouche Shafik, presidenta de la Universidad de Columbia y la Dra. Katrina Armstrong, directora ejecutiva del CUIMC.** "Columbia le falló a estas sobrevivientes y por eso estamos profundamente arrepentidos. Este anuncio tiene como objetivo asegurar que estamos en un camino que repara el daño y previene más traumas, avanzando y reconstruyendo la confianza de toda nuestra comunidad."

Hadden dejó CUIMC en 2012 y no ha trabajado como médico desde entonces. Fue condenado por cargos federales de agresión sexual en enero de 2023 y sentenciado a 20 años de prisión en julio. La Universidad ha resuelto previamente más de 250 reclamaciones de sobrevivientes a través de fondos de acuerdo. La presidente Shafik se unió a la Universidad en julio de 2023 y la Dr. Armstrong en marzo de 2022.

Una investigadora externa, Joan Loughnane, socia de Sidley Austin LLP que anteriormente ocupó una serie de puestos de liderazgo en la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el Distrito Sur de Nueva York, liderará una investigación. La Sra. Loughnane examinará a fondo las circunstancias que permitieron que el abuso de Hadden continuara, establecerá un proceso para que los sobrevivientes y otros con conocimiento del abuso de Hadden compartan sus historias, y emitirá hallazgos públicos.

Se proporcionará un aviso directo a casi 6500 ex pacientes de Hadden para alertarlos sobre su condena y sentencia, haciéndoles saber que no están solos y que hay recursos disponibles para ellos. Esta notificación informará a los ex pacientes sobre sus derechos bajo la Ley de Sobrevivientes Adultos del Estado de Nueva York. También proporcionará información sobre el fondo de acuerdo para los sobrevivientes y cómo hacer una reclamación, y alentará a cualquier paciente con cualquier información sobre la conducta de Hadden a ponerse en contacto con la investigadora externa.

El fondo de compensación para sobrevivientes de \$100 millones será administrado por Simone Lelchuk, una administradora de fondos de compensación experimentada e informada sobre trauma. En consulta con Columbia, la Sra. Lelchuk trabajará para establecer los protocolos del fondo. El fondo se abrirá en enero de 2024 y permanecerá abierto durante al menos un año, proporcionando un camino para que las sobrevivientes reciban recursos sin necesidad de contratar a un abogado. Además del alcance individual, la administradora y Columbia anunciarán ampliamente cómo los sobrevivientes pueden acceder al fondo.

Para ayudar a promover estos esfuerzos, Columbia ha creado un sitio web - [cuimc.columbia.edu/rebuildingtrust](http://cuimc.columbia.edu/rebuildingtrust) - que centralizará el acceso a recursos y apoyo para los sobrevivientes y se actualizará continuamente con los avances en los esfuerzos de Columbia.

Basándose en los esfuerzos en curso para garantizar que los pacientes se encuentren en un entorno de atención seguro, CUIMC también ha desarrollado una serie de nuevas políticas y programas de seguridad del paciente. La base del trabajo es la expansión de los canales para que los pacientes y el personal informen sobre la conducta indebida del médico, complementada con inversiones en capacitación de acompañantes y otros sistemas de seguridad. Además, CUIMC se compromete a tres nuevas iniciativas significativas de calidad y seguridad del paciente (QPS):

- Colaboración con expertos externos para proporcionar monitoreo transparente, evaluación y mejora de los programas y procedimientos de seguridad del paciente de CUIMC.
- Inversión en análisis predictivos para identificar comportamientos de alto riesgo por parte del profesorado y personal para prevenir daños antes de que ocurran.
- Creación de un nuevo Centro líder a nivel nacional para la Ciencia de la Seguridad del Paciente para llevar a cabo investigaciones que definirán el futuro de la atención de calidad y la seguridad del paciente.